

## バス・トス・週報

入植セレモニー記念号 No. 2

NO. 274 ANIVERSARIO de BASTOS (3.9.10 de JULHO)

## 入植祭回顧

バス・トス開設二十七周年

2

芝居のことを書いだついでにバス・トス演劇今昔観みたいなもの少しばかり述べてみよう。

バス・トスも廿七回のアニバーサリオを迎えることにあめでたいことでござる。

川崎鉄五郎親分のように純歌舞伎的な芝居をもつてゐる人が芝居の草分をやつた関係もありたゞあろうが、舞台の幕がチヨンとあくと正面向つて右側に太支出語りで、太棹がテンと鳴らなければどうも芝居のよくな氣がせず、遠い日本ジル三界まで流れられたお互ひだが、せめてもウツボノも、さうりと晴らした時代であつたのである。鉄五郎太夫がパラナ方面に転居されても、その弟子やヒヨ弟子が次々と現はれ、三味線の味覚とは忘れようたゞて中々かつた。現在も宮武太夫がそれを遺鉢を継ぎ、三絃界の大立物といふ縁といわねばなるまい。ナイト因縁といわねばなるまい。セントンに取り去られぬものではな

セントン各種  
電気器具材料  
台所諸道具  
建具金物一式  
釣魚道具类  
磁器色々  
硝子器色々  
陶磁器色々  
ゴムホース类  
農具農药品

何でもそろつて居りまするー



CASA ESPERANÇA  
藤原金物店

RUA ADHEMAR DE  
BARROS

芝居のことを書いだついでにバス・トス演劇今昔観みたいもの少しばかり述べてみよう。

川崎鉄五郎親分のように純歌舞伎的な芝居をもつてゐる人が芝居の草分をやつた関係もありたゞあろうが、舞台の幕がチヨンとあくと正面向つて右側に太支出語りで、太棹がテンと鳴らなければどうも芝居のよくな氣がせず、遠い日本日本ジル三界まで流れられたお互ひだが、せめてもウツボノも、さうりと晴らした時代であつたのである。鉄五郎太夫がパラナ方面に転居されても、その弟子やヒヨ弟子が次々と現はれ、三味線の味覚とは忘れようたゞて中々かつた。現在も宮武太夫がそれを遺鉢を継ぎ、三絃界の大立物といふ縁といわねばなるまい。ナイト因縁といわねばなるまい。セントンに取り去られぬものではな



おみあしの 美しさは、先づよいくつから。

よいくつ、美しい靴は、早川から お求め下さい

早川靴店

RUA PRES.  
VARGAS

# DENTISTA S. KUWAMOTO

祝バス・トス

入植二十七周年

桑元上本科医院

桑元貞生

マレーシャール・フロリアーノ街角  
郵便バス・トス 一三七番

たかで見ていて肩のこりかたが樂に  
行つたという評判もあつた位である。  
故上田平吉翁華やかなりし頃、彼のも  
とも好きなものはピンよりシャンソン  
で、入植祭の芝居といえは一ころ平翁の様  
と嫌いそこにはまとまらなかつた時代も  
あつた。その平翁にしてから、が大哥壽使  
よりせ詣物がすき、そして三味線は下座  
づひく新内流しの程度を以て尤とした。  
引き手がなければ電蓄で間に合はせろと  
いう聞け方で、そういう点進歩的な点で  
は中々押しも強かつた。

バス・トスではフシ久キというの是一回  
しかやらなかつたもようである。プログ  
レッソ区の故中野獨眼龍寅九師が自作の  
浪曲大阪吉助(金)三幕を演つたことがある  
が、洋瑠璃を浪花節におきかえたのがけの  
ばかりだから、よほど浪曲ファンでない  
が、洋瑠璃を浪花節におきかえたのがけの  
生れて店なつか又は幼児だから、胎  
が音頭をとつて、中央区から日本人会的  
綜合日本人会が発足し、入植廿五周年を  
見ると、前回一寸ふれたように自治会的  
が音頭をとつて、中央区から日本人会的  
大々的に立派したことから、その後勢と  
もいえが翌年もお祭り氣分が横溢して、  
これに官製玉子祭りが便乗し、と二近走つ  
てゆくのか、おつかない見たいな感じく  
もがなという処だ。

顧みて入植二十周年以来五六年以来  
ものバス・トス入植祭は年々組織化し、コ  
ロニア祭典とて全伯隨一の称号を授  
かるの光榮に浴し、全く嬉しうにくる  
次第である。赤子が紳士になり嬰兒が淑女になれる  
は、やもと得ぬ御治せであるが、之れが  
新チヨンマ太と大飛躍をどめたかと思え  
る観客の層も異教の變化を示しつゝある。

少し芝居に偏るがたよだがニニラ  
で本題の入植祭えもどつて戦後の入植祭  
が音頭をとつて、中央区から日本人会的  
綜合日本人会が発足し、入植廿五周年を  
見ると、前回一寸ふれたように自治会的  
が音頭をとつて、中央区から日本人会的  
大々的に立派したことから、その後勢と  
もいえが翌年もお祭り氣分が横溢して、  
これに官製玉子祭りが便乗し、と二近走つ  
てゆくのか、おつかない見たいな感じく  
もがなという処だ。

# COOP. AGRICOLA BANDEIRANTE

アルト種

鶴川場

バス産業組合

祝バス入植祭

日本語はよく判らず、まして母國趣味などとはトンテモ發奮、入植祭のチヨンマガソリやおがさん聞こえませぬ。註文する方が野暮かも知れぬ。シネマでもヒバリかナミタカの観客層が年一車と殖えた結果、よく来たものがあらわれた。それは音楽である。戦前一九四〇年頃から故腸山中解散次いで戦後一九五〇年とバリ樂団が一郎民主宰のバス・ス・樂団が興り一戰時が之に代つて芸能分野に雄視するに至つた。之れがきつかけとなつて素人声樂家との自慢コンテストへ全般的蔚然となりトスにオ一回競演があり、一九五二年のバス入植祭にはバストス各支部对抗と銘打つ、あ（た須）の波トウ、ハ線ではバス堂々行幸の一角を占據するに至つた。後続部隊があり、之れが何より力強い。舞踊は可なり古くからバストスではイタにのつていた。芝居の幕間が長いので車室なつなかとなつていたが、一九四三年頃尾上菊昇一家がバストスに移住してより舞踊はとみに繁荣し出れた。その間に上原八重子女新葉の近代舞踊バレエ模様の抬頭ものすゞく、三派四派入りまじつて綻爛目をうはう有様となつた。音楽とかどりの進歩がすばらしく目立

つようだなつたことも、新一世代が世を蚕食しつゝある証據で、子孫御繁栄の由、それも御同慶の至りといふ外はないが、バス・ス・日本村を作らんと、ハルバルヤツテ未だ純情派の夢、はがなく破化するものは、ワシヤ知りなんだ。環境とは、教育とは、完璧ろしきものよと生残りはな少くのである。本田正雄氏とともに、甚は聯日会總勢にその人ありと知られたる行かずとも微勞の程度は感ぜうる事と思ふ。入植祭を組織化した点、諸行幸を司会することの巧妙さ、アナウンサーとしての本田氏の功績は耕一級がとこはあ思ふ。近く日本の放送協会から賞表される事と、いう噂もあるといふがホントかいな。句にはならまいか。入植祭も王子祭も結構だが、一方またそれを費用を十年かけてお芝居は移民の鄉愁入植祭。くなればソロバソの道、何とか将来への建設譜も二世の人達、というよりもバストスの地時間と相成りましたが、その展望は、いづれ筆を改めまして、あと更替と仕事は、いおそまつきます。S生作。

# COOPERATIVA CENTRAL DE SUL BRASIL

祝 バストス入植祭

南伯中央  
産業組合

バストス出張所

エスペランサ新生区  
蚕祖神社参拝記  
カスカラ区 遠藤常治記

時當六月十九日、此の日は當社國でも  
蚕祖神社遷座祭に招待されたりて正午よ  
り参拝した。諸は少し遅上るが此のエスペランサ区  
も余り馴染がよくないので、入植二三年后  
柏本氏等は其の善後策にすい方老心させ  
た標幟があつた。其當時スラバヤ製糸仕事  
上田平吉氏らの献茶や各地から来農蚕移民  
を募集して色々と便宜を計つたりて勢い  
照里大神外一柱合祀で、新生区に蚕祖  
神社を造営することなつた。祭神は天  
照大神、主神大ニは宮武勝甫氏と記録がある。  
年には村之店から歸まきの他の催物例  
界大戦が起つて旗や械を立てても、やが  
て不振に伴ひ、古祭りもこころか、松葉も  
自然衰退

定刻正午合団の花火によつて式が始つ  
た。鉛木神官の挨拶、大誠の儀、大麻の  
儀、祝詞のりとが了ると池广清次郎氏、  
氏子継代とて祝辭朗誦、石九から玉串  
り儀、瓊摩夢の行事、参拝者礼拜、と順  
序よく迫んで遷座祭が了つた。

宇后二時再び花火合団、鉛撒行事。  
鉛木神官と氏子継代神殿屋上に昇りて四  
方と拝み、氏子安全、萬邦和平の祈願が  
ある。社殿の下では何百人という老若男女  
が今が今かと餅を降つてくるのをまつ  
て、その内、和菓子と降つてくる神饌  
老童入りまじで、と拾う有様はどうて  
ハ筆紙につくしがたき社觀であつた。  
餅撒きは古昔日本り各地に行はれる行  
事であるが、遠く日本をはじめ異郷の  
神社を見るのは全く感慨無量で、この  
感情とてもいい

ハマスハナ。

キ后四時半祝賀宴会又々景氣のよい花火、天井を舟底型に半円ト張、た滑酒会会場は氏子連中、各地より奉拝の有志がいらっしゃる。当区の長老西見吉市より大要をり如き様模があつた。

一、春祖神社の由来

一、新生区の現況

一、神社を中心として全区一丸なり将末への希望

などと述べられ本日の祭典を意義ありしめる様十二分に歓喜盡せたいと語れば萬雷のようす拍手が起り一同乾盃。さてそれからといふものは、シエラスコの香氣空腹に充ち、池戸鰐の洗い〆、油湯沐浴ら山海の珍味に腹鼓とうつとは此の事、あちらこちらで今流行のお盆さんか飯かに合唱されはじめた。

午後七時鎮火祭開始 鈴木神官のみりと、おはういがすと、池戸總代が火渡り行事の役割りを読み上手うめた。神鼎といふのは、大火の舞、鉢の舞、小不動の舞、男神の舞、女神の舞、小火の舞等で、高々と積上げた鉢本に火を放ち炎々ともえ工る焰をめぐつて次々と神舞が行はれるのであつた。九時半焰やうやく鎮ろと見ゆや、神官おごそかにのりとを唱え、奥先きに火渡りの口火を坊つて善男善女数知れ火の中を走つた。

特に私が当日招請を受けて参じたことを卒直にうべるそらば、先づ寺へにこの様な大祭が、わづか八家族の小人数でよくも実現できることに驚いたりである。次に参拝者の多かつたこと、鎮火祭を見んものと集つた人数は一千人に近い。ころう遠隔の地より遙々来た人も多かつた。若い男女も多かつたが、老人級も中々多いが、大原も日本式祭礼にあこがれるべ中同感の賜であろう。中にも火渡りの事内話にはきいた事はあるが、實際此の目で見た孫の驚き、これは單に私一人の感じがなく大方の人々の同感する處であらう。さて車両は之を全バスによじかれてきた事から之を全バスによじかれてバスの行き止りと切願する。以上まゝのないことを書き記したが新生区御一同への感謝をこめて擷筆する次第である。

## 御 礼

当区春祖神社遷座祭鎮火祭並に当区五周年入植祭には御招申上ひました。が、先づの御接待もやきず失礼の故御説申上ります。然るに多大の御祝御奉仕を頂きました。御礼申上ひます。取扱不誠上にて御挨拶申上ひます。

新生区春祖神社氏子總代

## 各 位

### 祝バス入植祭

# コア産業組合

## バス・倉庫

ア・ウアルカス 街

COOP. AGRI. DE COTIA

第十七回  
汎パウリスタ陸上大會遠征記

聯青 戸田 宰

戦後汎パウリスタ大会が復活して既に六年目、幸いにして我がバスツスは上面前山、三野、其の他の諸先輩の指導宣教をきを得、幸運にも五連勝をとひ、更に本年も六連勝を目指して六月十日早朝バスツスを出發する。

本年より伯國那人陸上諸先輩の奔走の甲斐あつて、待望のピラケニンガ体場と全白青聯の合流成り、本年汎パウリスタはマリリアに於て開催された。

バスツス選手は上西監督引率のもとに育年、女子、少年總勢四十余名。郷土の名譽を冠して出場はしたが、棄志とくいちがい舊戦の甲斐もなく遂に二位に下ったことは、かえすがえすも戒心であつた。敗因には色々あろうが、先づ第一に遠征の常とて有力選手の欠場、少年軍の試験を間近かに控えた練習不足、青年部選手の新人不足等が挙げられよう。

又奥地チームの抬頭も吾々の予算外であるとは誰かよく想像し得たひろうか。フルドは中島、前山両選手の活躍で

監督 上西、前山、  
主將 島木、副將戸田、  
選手男子の部 東、鷹原、中島、篠内  
高田、木場

バスツスより選ばれた  
ハウリタ選手左の通り

樂勝したにも係はらず、トラン陣の不振で、僅か一点の差で青年部優勝を和ンペイアが左倒的に強かつた。しかしこの部門もトランはアダマンチナ、パカエンスー等の奥地チームが強かつた。バスツスの最も大きな懸念がいは少年部は全白青聯支部との合流である。少青年部は全白青聯支部との合流である。ペイアが左倒的に強かつた。しかしこの部門もトランはアダマンチナ、パカエンスー等の奥地チームが強かつた。バスツスの最も大きな懸念がいは少年軍の不振でこれによつて優勝をにがれとなりに思はれた。

女子の部スマリリアの優勝は意外であった。特にフルドの強さは美事であった。バスツスも今、二三人選手が多かつたが、門優勝も出来たであろう。そもそもシバはあれ僅か六人の選手で二位にこきつけたことは偉とせねばなるまい。

以上簡単に戦の跡を振り返ってみたが、庶民はかつての陸上王國を誇ったバスツスの面目にかけ、今回の敗戦をよき資料として尚一層の練習に努力されることは、協望して筆をおくる。

COOPAGRI DE  
BASTOS





バスストス聯合青年団

古永板西森 池早 太郎 守  
田垣川 内川 商商  
寫真以  
上館店局局店 店店堂店店  
様様様様様様様様様様

去る六月十七、十八、十九日第廿三回バスストス各支  
部对抗野球大会を開催の節左の方より  
賞品御寄贈がありました。厚く御礼申上申す  
バスストスランテ組合バスストス出張所  
ドラタク製糸会社バスストス工場  
南米銀行バスストス支  
サンパウロ太陽  
東ビトリオ馬

上館店局局店 店店堂店店  
様様様様様様様様

### 支部对抗野球大会 賞品寄贈者 芳名

蚕沙蚕糞の利用  
家畜の飼料として頗る有効  
蚕沙や蚕糞はいづれの国でも大抵肥料  
として利用されるのでありますたが、桑葉  
中に含まれる蛋白や炭水化物其の他豊  
富な栄養成分も蚕体を通り少し吸収され  
たりみで糞等は水で溶け拡大して見れ  
ば肉眼的には糞が細かく、いきらわれただ  
けの様に見え見えます。  
此のものは乾燥し易いので、乾燥度の  
強い聖州地方では例え施肥された場合で  
も特別な操作をしない限り好ましい細  
菌の繁殖も望み少く、従つて長期間かゝ  
りも期待した肥効を望みがたき状態に  
あります。  
やはり大豆粕、棉実粕等同様家畜に与  
えて蛋白その他の貴重な成分や油類の様に  
肥料と1つの不要な成分を吸收させ  
中でよい細菌により分解され、肥料とし  
ての役目を充分果たし得る状態にて後利  
用するこことは肥効の上からも經濟的上  
からも望ましいことであります。同じ理  
由から蚕糞蚕沙についてもそれが言える  
のであります。  
私達百姓は家畜を飼う上に於て体重  
の維持増加の爲めに飼料から養分が吸収

祝入植祭

### 古田製菓店 バスストス名産

鶴の王子  
茶ようかん

FOTO COMETA



# 死 亡 通 知

會 葬 御 礼

並に

猝 滅野武男儀去る七月一日急逝し  
同二日午后四時バストス墓地に埋葬  
いたしました。此殿生前厚知諸君に  
御通知申上ひます。

追而葬送に際しましては御多用中遠路  
御いといも魚之御会葬下され、その  
上、多分の御香華を賜はり、ありがとうございます。  
御礼申上ひます。

つきましては、一々拝謹御言葉申上  
いたしませんが、前住居カヌカウタ  
区より中央市街地に移りて数日も遅  
ない不幸にて皆さまに大変御迷惑相  
掛け、心苦しく存じますが、規定に  
より御礼返りを畧させていただきます。  
失礼乍ら紙上を以て御礼旁々御詫び  
まで、右ニ通り御挨拶申上ひます。

一九五五年七月三日

父 浅野庄右衛門

キヨノ

母 婦婿  
故人長男  
次女小  
婿婿  
親戚  
横田高平  
青木富  
男吉  
浅野邦洋文野  
庄左衛門  
雄子雄子  
雄子雄子  
勉博  
男門

各 位

御 用 便

感嘆と思つてペニシリナキ注射し、數回  
に及んでも降熱せぬときは、いそぎ医師の  
判断を受けて下さり、油断してチアスナ  
に取りかかれてしまひ、入植祭  
後は季節的にもキケンとのこと。入植祭  
に追いつく病氣にして

糞沙中に含まれる主要成分 (凡乾物100G中G)

種類	水分	粗蛋白質	粗脂肪	粗セイ	可溶性窒素物
糞沙	8.08	14.78	2.14	19.70	44.5%
糞糞	8.66	19.68	2.51	15.25	41.2%
糞糞	7.35	13.88	1.44	15.41	47.3%
糞梢	5.51	10.89	1.75	36.1%	38.2%
晚秋落葉	12.64	13.53	3.33	13.73	42.7%
スマ	11.15	18.2%	3.41	7.74	50.9%
大豆粕	9.06	48.3%	0.62	5.64	31.2%

糞沙中に含まれる主要成分 (凡乾物100G中G)  
字で表はせる資料をかさます  
いては糞沙のみを長期間給与飼育  
のも、野草に糞沙よりも、より濃厚飼料  
である大豆粕を混じ牛へた場合に劣ります。  
生育をしてなことを報じて居ります。  
学術雑誌及び多くの報告の結果を総合  
して見ますに、綿羊の外、山羊乳牛鶏豚  
等に用いてもよく、殊に反芻動物に用い  
る場合がより有効であると考えられてい  
ます。戦後蛋白源の不足から乳牛其の他  
に代用として尿素が給与され成績をあ  
げていますが、糞糞中には尿素が含まれて  
います。牛、乳牛等はどの家畜でも糞  
をまぐやりました。給餌するとさ  
豚舍内に遊ぶ鶏がぬすみ食いをするので  
私も昭和三年一六年の間配給肥料に  
つて自由に研究させていたいた事、があ  
りますが、尿素について若干の知識を持  
ち合せて居りましたので、尿素を含む糞  
糞の飼料化を広く平間にやつて見ました。  
鶏飼は現在やつて居りますのと同様サ  
ツマイソの蒸したものをつぶし、糞沙糞サ  
糞をまぐやりました。給餌するとさ  
豚舍内に遊ぶ鶏がぬすみ食いをするので

されるので、その吸収された成分が全部  
老廄物として大部分が(糞や鶏糞中  
牛馬糞とて)排泄せらるる為め長い  
間期間に亘る飼育中に生活現像により地  
目で見れば体臭と一緒に構成されると成分以  
外の損失は思つたより少いのを常と見て  
います。(抽査によるもの)

成分から同じ水分子として糞沙、残糞糞共に  
糞沙残糞糞と同一と見ます。これが  
試験場では各地の試験場で各地の糞  
糞沙の利害を試験していきます。  
用沙糞糞の利害を試験していきます。  
成績は試験場で各地の試験場で各地の糞  
糞沙の利害を試験していきます。  
成績は試験場で各地の試験場で各地の糞  
糞沙の利害を試験していきます。

## 御祝のことば

ジレトリア、教育、サンジョゼ中学校、師範、高等商業生徒一同、バストス車と  
周年入植祭をお祝い致します

師範学校について  
当師範学校は、日本人ココニアの子弟教育の爲めに、二世の教育員を養成するのが目的であります。故に最大級の教育法を以て嚴格なしつけを行います。他校より弘校希望者は、受け付けてからジレトリアに連絡下さい。

ケルソ・フレーバラトリオについて

中学へ入学希望者は今より準備をして下さい。来る八月一日へキ后一時より開校しますから、希望者はケルソ・フレーバラトリオへ出席しなさい。主任教師はカルロス・カブラル・メテロス先生で、充分実力をつけています。実力があれば入学してからも、大変成績が上ります。

サンジョゼ中学校長

フレー・シ・スト

## 放れ馬

カバ一口 頭面一の人に白し

体はマロンに白毛交り

四足、蹄のきわ白色

ブーロ カヌタニア色に白毛交り



右二頭去る七月二日より逃亡の様子。  
やがて當りの方は、小松商店近くへ下さり、御札を致します。

カスカウタヨ元岡本邦一氏ロワニ  
育 藤 猛

## 落し物

めがね

六月十九日 奈祖神社参拝の人が落したうえ、上等のノガホです。拾つた方は池戸信次郎氏。

時計

腕時計七月四日市街地で。

心あたりの人は週報社近

おいで下さい

ウニオン卫视

小野山三郎(共産党)

足にて居ります。(誰があれば怒が出ます)又同時に鯉と木々を捕り、冬申が脂肪太りして、いたものが春暖かくなると海年俄かに皮膚病で臥れることが繰返していましたが、蚕糞蚕沙を給与して見ましたところ病気がヒタリと止まりました。私の浅い経験ではあります、日々のことを総合して考えて見て、之れは蚕糞沙の中に含まれるビタミンA及びBと吸收されやすくなつて、葉綠素のお蔭であると思考して居りました。小鳥も綠餌にて不リエサにませよい成績をあげて半耕であるのを世人だ事があります。私は今四五アルケールの桑園の中へ居りますので、蚕糞糞糞中に含まれる蛋白質元素も蛋白源と利用し、ビタミンCの外、世界中の如何なる綠餌よりも葉綠素の多い粗纖維の少い蚕糞との他を馬豚の主食とし、粗纖維とて有効に使ひたいものと考鶴の飼料とて有効に使ひたいものと考ええて居ります。然し私等の素人は食はすとアルカリ性塩基の為めに、食ふだけの事に屬々下痢をさすことがあります。何事によらず度かずあることはよくあります。何事にせん。三十%位なら大丈夫であると思いませんが、大体適量は全飼料へ風乾物の二〇%位ではないかと考えらるています。私の出身県では蚕糞は組合を通じ、県でまとめて出荷し、溶剤を用いて葉綠素を抽出し、薬用化粧品輸出用に製造を計畫しつゝあります。蚕糞糞糞中には多量の養分の外、ビタミンA、葉綠素を含んで居りますので健全な育雑を、鶴の飼育卵黄の立派な卵を多産する上に他の飼料より優秀であり、豚山羊牛馬等の飼料と共に利用すれば御満足のゆくことを経験的に推奨いたします。立派な成績をあげたいたゞくには色々やつて見ることは必要公あります。私の出身県では蚕糞は組合を通じて明日起用すれば御満足のゆくことを経験的に推奨いたします。立派な成績をあげたいたゞくには色々やつて見ることは必要公あります。私はよいかトロンをもういい大方一年に亘り、目を開かざる時懲慨無量です。私はよいかトロンをもういい方達の指導により、感謝の生活を送つて居ります。

蚕にもお前ら久しく見たことのない額がといはれ乍ら、曲りなりにも一農年を終うせていたときました。蚕の宿物でも利用せなくては義理がすまぬりで駄文を語りました。奈祖神社に参詣する余暇をさいと(大き)

Ley no. 2626

P/ aqueles q. não tem mato natural ou culti-  
vado. além do imposto territorial Rural de.

vera pagar mais 50%

P/ aqueles que têm mato. Cada alg. de mato in-

nte alg. de terra do importo de que trata o Ley no.

2626.

P/ isso é não.

1.) Ser registrado no ministerio Agric.

2.) digir requerimento au Agromano Regional  
(Dr. Servido de Costa) Tupa, atestado quo.  
proprietario possui mato.

Conselho de Contabilidade  
de Higueria Kobayashi.

### 植林税免除手続

致します

皆さん御ぞんがでしようが本年から  
地租の外に森林税が地租の五割追加  
加算されることなつて居ります。アルケル  
アルケルの土地なうは一アルケルの原  
始林又は植林がない人は法令ニ大ニ  
大号トより前記の課税となリます。  
一割以上の原林又は植林をもつてい  
る人は免除されます。

しかし之を農務局に申請登記しない  
といけません。ツバシ在住の地方農  
業技師ドトル・セントロ氏の認明  
を得る為め正規の書類を提出する一  
切の手づきをして差し上げます。

どうぞ当奉行所にあひて下さい。

小林会計士事務所

(バストス産業組合筋向)

毎々御引立ありがとうございます

モナルキ印ビシフレット

(英國製)

バストス

### 上ヶ白山製粉工場

ミーリヨ・ラスピ・米・麥

お好き通りの粉にいたします

ミーリヨ 買賣の御せ話

御利用下さい

移転御挨拶

龜 甲

保

私儀二十年の久しにわたり御当地  
に居住いたしました。その間バトラ祐  
事務所、バストス産業組合等を歴任  
し、のちバルを経営して既に五年  
の歳月を経ました。多年に亘り公私  
共の大御迷惑に相成り、ありがとうございました  
く御礼申上げます。

今度バ家事の都合により中央線ナン  
シヨゼ・エ・カンボス市(聖市より八十  
三キロの地島)へ移転することにな  
りました。少しく御当地とは遠隔で  
ござりますが萬へ該地方御旅行の節  
は御立寄り下さい。実は一々御挨拶  
に参上致り可き處、取扱中その意を  
得か失礼乍ら紙上を以て御挨拶申上  
ります。且出發に際しては御饅頭等  
頂戴し重々の御配慮かたじけなく厚  
く御礼申上げます。 敬具

七月二日バストス出發に際し

龜 甲

(サンシヨゼ・エ・カンボス市ルカード)

各 位

拝



好期を追せず、お早くお求め下さい

追加いたします

太郎田商店  
自転車部

漫筆

アツカシ(廻巻)。

## 火わたりの巻

六月廿九日新生区の  
鎮火祭 参拝 記

祝バス入植祭  
力ミニオントラトール修理及ビ  
ラタリア・ピンツーラ

△心頭を滅却するは火も亦涼し  
ニラ言。たのがウニオノリの小野川さん  
である。早やまつてはいけない、閑取リ

ではない、自然科学生きのこりの軍人である。

△火なんぞ熱いものですか。左足が火に  
届くか届かぬかの瞬間、パツともちあひ  
て、代りに左足をむろす。粗しきの左足を  
も火に届くか届かぬかの瞬間パツと上に  
おろす。これきくりかえし乍ら前進する  
おろす。ハイツ火渡の極意、一部は只の百針  
これは火打柄梨奈の至宝、芸能人と一  
は一流の梶山さんと田結、左さんのアル  
ハイトである。

△火渡りなど見たこともないくせに「オレ  
ベラ秋葉の火渡りを見たときにはア、ベラ  
ベラ燃える煙の中を、永遠(スイシ)の術で  
よ、呪文唱えて十文を切つて、いや待て  
ナ字はヤソ教だ、九字が九字だ、今恰ど  
九時だ。ストラとおわたりにならア、何何  
でいい、消しすみのはたる火なんへかの上を

アチキ、きまア見やかれ」これは、よ  
うか、フたようなアンチヤンだな。

△火渡りなど見たこともないくせに「オレ  
ベラ秋葉の火渡りを見たときにはア、ベラ  
ベラ燃える煙の中を、永遠(スイシ)の術で  
よ、呪文唱えて十文を切つて、いや待て  
ナ字はヤソ教だ、九字が九字だ、今恰ど  
九時だ。ストラとおわたりにならア、何何  
でいい、消しすみのはたる火なんへかの上を

アチキ、きまア見やかれ」これは、よ  
うか、フたようなアンチヤンだな。

△火渡りなど見たこともないくせに「オレ  
ベラ秋葉の火渡りを見たときにはア、ベラ  
ベラ燃える煙の中を、永遠(スイシ)の術で  
よ、呪文唱えて十文を切つて、いや待て  
ナ字はヤソ教だ、九字が九字だ、今恰ど  
九時だ。ストラとおわたりにならア、何何  
でいい、消しすみのはたる火なんへかの上を

アチキ、きまア見やかれ」これは、よ  
うか、フたようなアンチヤンだな。

△火渡りなど見たこともないくせに「オレ  
ベラ秋葉の火渡りを見たときにはア、ベラ  
ベラ燃える煙の中を、永遠(スイシ)の術で  
よ、呪文唱えて十文を切つて、いや待て  
ナ字はヤソ教だ、九字が九字だ、今恰ど  
九時だ。ストラとおわたりにならア、何何  
でいい、消しすみのはたる火なんへかの上を

アチキ、きまア見やかれ」これは、よ  
うか、フたようなアンチヤンだな。

△火渡りなど見たこともないくせに「オレ  
ベラ秋葉の火渡りを見たときにはア、ベラ  
ベラ燃える煙の中を、永遠(スイシ)の術で  
よ、呪文唱えて十文を切つて、いや待て  
ナ字はヤソ教だ、九字が九字だ、今恰ど  
九時だ。ストラとおわたりにならア、何何  
でいい、消しすみのはたる火なんへかの上を

アチキ、きまア見やかれ」これは、よ  
うか、フたようなアンチヤンだな。

△火渡りなど見たこともないくせに「オレ  
ベラ秋葉の火渡りを見たときにはア、ベラ  
ベラ燃える煙の中を、永遠(スイシ)の術で  
よ、呪文唱えて十文を切つて、いや待て  
ナ字はヤソ教だ、九字が九字だ、今恰ど  
九時だ。ストラとおわたりにならア、何何  
でいい、消しすみのはたる火なんへかの上を

アチキ、きまア見やかれ」これは、よ  
うか、フたようなアンチヤンだな。

△火渡りなど見たこともないくせに「オレ  
ベラ秋葉の火渡りを見たときにはア、ベラ  
ベラ燃える煙の中を、永遠(スイシ)の術で  
よ、呪文唱えて十文を切つて、いや待て  
ナ字はヤソ教だ、九字が九字だ、今恰ど  
九時だ。ストラとおわたりにならア、何何  
でいい、消しすみのはたる火なんへかの上を

アチキ、きまア見やかれ」これは、よ  
うか、フたようなアンチヤンだな。

△火渡りなど見たこともないくせに「オレ  
ベラ秋葉の火渡りを見たときにはア、ベラ  
ベラ燃える煙の中を、永遠(スイシ)の術で  
よ、呪文唱えて十文を切つて、いや待て  
ナ字はヤソ教だ、九字が九字だ、今恰ど  
九時だ。ストラとおわたりにならア、何何  
でいい、消しすみのはたる火なんへかの上を

アチキ、きまア見やかれ」これは、よ  
うか、フたようなアンチヤンだな。

Oficina Nomi

能見兄弟五場

ルア・アヌマール・バロス・五九五

銀治の御用命は / / / / /

能見利八

ルア・アヌマール・バロス・四四二

車体塗りかえは  
最も当所の特技

のネイチャーフをゆすつているノンベイの  
一固もあつたようである。  
宴会場の隅。こたねはつて、風もしみ  
じつて居る間に、鎮火祭は刻々と迫ん  
だ、劍の舞からその舞と古式にのつと  
なすやア下戸はもてませんや。ビルの  
亮れることよつてくたんのじとし。  
もう不ツ(朝ときと時計を見る  
にた時半、こりてこれ、干潮の底ではあ  
る。さてはネタはこれなりけんと、もう少  
し何かかわ。たことを1つないでくじ  
の燃えていふ内やるのだから、もう少し  
じつてやつて居るのだが、こいつ二時間も  
見れば鈴木神主、二時間前は水干、立  
鳥帽子、衣冠束帶であつたが、いつのま  
にか、もも立りとつてタスキがけ、ひた  
いより長いエホシをあみだにかぶり、呪文  
をとなえて爐をふりかける形相ものすご  
きはかりである。  
まだ、こんなことでは熱くてとても  
渡れるものではない。時間つぶした  
まま太刀をかまえて、とひかゝる悪神  
鬼を、なまはうわーとよろしくやつやつ  
と火の方へ劫りこんでゆく。思ふに鬼は  
火の底へとでも此つているので



見てホツとする氣もちもないとはいえなかつた。

翌朝、あさぶろにつかつて、炭でくすの足を洗つてよくケンサして見たが火傷もない。それ見ち、オレは悪人だな、ああ、ありがたや南魚脛祖大神火を絶大なるレスペイタを奉る次第である。社ありがたや鈴木神官さま、御神火を守らぬ故、羨火なるがなと、おそまき乍ら絶立派で、悟道遁入の相があらわれ、オシメラが提えたわが火渡りの真影は實に立派で、悟道遁入の相があらわれ、オシヤカサマ見たようだ円満な御相貌である。シミもあらはあれ。古田コメツタ君の力と、まあ思つていたが度い。夫婦少々の誤真影をおがゆは、春風飄蕩と一緒に安全の鐘! などと鎌火祭のチヨウナン持ちをして招待御礼の言葉にかかる。(七月一日 紫音戲筆)

### Vende-se 3 Casas.

Por motivo de mudança vende-se 3 casas sendo 1 de Tijolo e 2 de Tabua na Rua Pres. Vargas, esquina com a Rua 7 de Setembro. preço Crs. 40.000,00 cada uma. Pagamento tratar com Alberto de Oliveira na Prefeitura Bastos 5 de julho de 55

### 毒貝リ家

場所 バストス市、フレシナンテバルガス街一交差点  
 一軒はレンガ建価格四〇コント  
 二軒は木造支払い容易  
 インホスト全部完納にてあります  
 聖市へムダンサにつき至急売却します  
 アルベルチーノ  
 オリベイラ  
 御同合せを乞ふ

市役所内

### 総領事来植決定

在聖市總領事磯野勇三氏をバストスの入植祭にお迎えせんと過日来同總領事の市議会を同合中であつたが、来る七月九日正午新植と決定した。同夜バストスへ御一泊十日正午歓迎バシケツテの予定であるが本号メ功近には確報がなかつた。宿舎も畠中氏郎が大馬氏郎又は池田ホテルか未定であるが接待委員目下キリ舞で萬全を期して居る模様。

### 祝バストス入植二十七周年



毎度御引立ありがとうございます

フレシナンテバルガス街

### Casa Cristal

硝子器具  
 台所用具  
 一式  
 祝入植祭

阪東商店

(ホットモニブース前)

